

Epernon, une cité industrielle

Place du Ramponneau

Le lavoir, existant depuis le 15^{ème} siècle, servait aussi bien pour les chevaux comme abreuvoir que pour les habitantes d'Epernon qui venait régulièrement laver leur linge

Le bâtiment de radiologie était un moulin à blé datant du 12^{ème} siècle puis il s'est transformé en moulin à tan à la moitié du 19^{ème} siècle. C'était le plus vieux moulin d'Epernon. Un lavoir destiné au lavage des peaux y était contigu.

Un parking est maintenant installé à la place.

Le bâtiment en face est un ancien moulin à farine, transformé en entrepôt en 1850. Il est devenu ensuite une usine à chaussures de 1948 à 1951.

